

Monreal reprueba que sus hermanos se transfieran gubernatura de Zacatecas; “no sería correcto”, asegura



Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, dijo estar en contra de que sus hermanos David y Saúl se transfirieran la gubernatura de Zacatecas, en el hipotético caso de que el segundo participara en la elección y ganara.

Actualmente dicha entidad es gobernada por David Monreal, y Saúl Monreal es senador de la República y quiere participar en el proceso electoral de 2027, posibilidad que está latente si la Cámara de Diputados aprueba la reforma constitucional contra el nepotismo electoral, con las modificaciones de la Cámara Alta, para que entre en vigor hasta 2030.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL		01-03-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“Él (Saúl) quiere, pero la gente decide, y la reforma constitucional es la que va a definir. Yo voy a apoyar la Constitución y la ley. En lo personal, muy íntima mi decisión es que no sería correcto que él sustituyera a su hermano”, dijo el diputado morenista.

Sin embargo, el proyecto de dictamen de las comisiones encargadas de dictaminar la minuta en San Lázaro, propone aprobar la reforma “en los términos” del Senado, es decir, que el nepotismo se prohíba hasta 2030.

“Nosotros vamos a respetar lo que la mayoría decida. Yo ya lo he expresado de manera continua: vamos a respetar lo que las comisiones dictaminadoras ahora estén haciendo. Es probable que la semana que entra se dictamine; ya están reunidas las comisiones”, subrayó.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/monreal-reprueba-que-sus-hermanos-se-transfieran-gubernatura-de-zacatecas-no-seria-correcto-asegura/>